

初冬期の事故防止 忘れるな！ あの瞬間のヒヤリハット

スリップ事故に注意
危険を予測し、あらかじめの減速をお願いします！

事故を起こさないために
相手を思いやり、余裕をもった運転が大切です

スピードダウンの徹底！

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午後6時 「人に気付かなかった」
路上を歩いていた男性
後ろから軽乗用車にはねられ、意識不明重体
軽乗用車運転の男性、現行犯逮捕

- ◇夜間は、歩行者・自転車を見落としやすくなります◇
- ◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇
- ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2023/11/23(木) 7:11

22日午後6時頃、静岡県の路上を歩いていた男性(52)が、後ろから走ってきた軽乗用車にはねられ、頭を強く打ち意識不明の重体となっています。警察は軽乗用車を運転していた男性(79)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。警察によりますと、現場は片側1車線の道路で、男性が2人で横に並んで歩いていたところ、後ろから走ってきた軽乗用車にはねられたということです。警察の調べに対し、軽乗用車の男性は「人に気付かなかった」と供述しているということです。警察が事故の詳しい原因を調べています。

夜7時 道路の真ん中付近に頭
夜の路上で横たわっていた男性が車にはねられ死亡
ワンボックス運転の女性は男性に気づかず

- ◇夜間 前方で何が起こるか分かりません、「人が倒れているかも…」◇
- ◇夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2023/11/23(木) 7:00

22日夜7時半ごろ、愛知県の路上で、女性(38)が運転するワンボックスカーが路上に倒れていた男性をはねました。男性は70代くらいとみられ、病院へ搬送されて意識不明の重体でしたが、およそ4時間後に容体が悪化し死亡しました。現場は幅6メートルほどの狭い道路で、警察によりますと死亡した男性は道路の真ん中付近に頭があり、路側帯に向かって横たわる形で倒れていたということです。ワンボックスカーを運転していた女性は男性に気付かなかったということで、警察は男性が倒れていた原因や死因などを調べる方針です。

旭川 乗用車が対向車線にはみ出し
軽乗用車と正面衝突 乗用車が横転
それぞれの車に乗っていた高齢者ら4人が病院へ搬送
◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2023/11/22(水) 19:45

22日午前11時45分ごろ、旭川の市道で乗用車と軽乗用車が正面衝突しました。この事故で乗用車を運転していた男性(74)と同乗していた成人の女性が病院へ搬送されました。女性は顔面から血を流していましたが、2人とも意識はあるということです。警察は乗用車側が車線をはみ出したとみて調べています。また、軽乗用車を運転していた男性(71)と同乗者も病院へ搬送されましたが、意識はあるということです。4人とも命に別状はありません。警察によりますと、現場は片側2車線の直線道路で、当時、路面は乾燥していました。